



► PEMBERDAYAAN EKONOMI

## Pamerkan Produk Warga, Kemantren Umbulharjo Gelar Potensi UMKM

**K**emantren Umbulharjo melaksanakan Gelar Potensi UMKM, Jumat-Sabtu (9-10/8) di Halaman XT Square. Berbagai potensi UMKM dipamerkan pada kegiatan ini, mulai dari kuliner, kerajinan, fesyen, hingga olahan hasil pertanian. Ada juga produk tanaman sayur dan tanaman hias dari gabungan kelompok tani (gapoktan) dan aneka hasil kreasi limbah anorganik dari



**Gandeng Gendong**

bank sampah. Mantri Pamong Praja Umbulharjo, Rajwan Taufiq, menyebut Gelar Potensi UMKM diselenggarakan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Ke-70 Kemerdekaan RI. Kegiatan ini merupakan kolaborasi antara Kemantren Umbulharjo dengan Kelurahan Pandeyan. Dia menjelaskan setiap stan memiliki kekhasan busana dengan tema Kemerdekaan RI. Stan terunik dan menarik dilombakan dan

mendapatkan hadiah. "Stan yang terpilih mendapatkan hadiah Rp1,5 juta untuk juara 1, kemudian juara kedua mendapatkan Rp1 juta, juara ketiga mendapatkan Rp500.000," katanya saat dikonfirmasi, Minggu (11/8). Rajwan menambahkan, kegiatan ini turut mendukung gerakan *Organikkan Jogja*. Ada berbagai kreasi sampah limbah anorganik dari forum bank sampah. Menurutnya, ini memberikan semangat kebersamaan penanganan sampah yang terus digerakan bersama *Organikkan Jogja*. "Semoga

masarakat terus mendukung gerakan ini," harapnya. Kepala Bagian Tata Pemerintahan Setda Kota Jogja, Subarjilan, mengaku mengapresiasi kegiatan Gelar Potensi Kemantren Umbulharjo. Kegiatan ini diharapkan mampu meningkatkan kreativitas dan daya saing produk UMKM di Kemantren Umbulharjo, sekaligus meningkatkan perekonomian masyarakat. "Semoga sarana ekspresi seni budaya ini dapat menjadi pemicu atau *trigger* bagi pergerakan ekonomi di masyarakat," katanya. (Afi/ Annisa Karli/\*)



**Pelaku UMKM** menunjukkan produk yang dipamerkan dalam Gelar Potensi UMKM Kemantren Umbulharjo dalam rangka memperingati HUT ke-79 Kemerdekaan RI, akhir pekan kemarin.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005